

Bürgermeister von Oignies wiedergewählt



Bei den französischen Kommunalwahlen wurde Jean Pierre Corbisez mit rund 63 Prozent der Stimmen als Bürgermeister von Oignies im Amt bestätigt. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte seinem Kollegen im Namen der Partnergemeinde Mutterstadt zu dem überzeugenden Erfolg. In einem persönlichen Glückwunschsreiben brachte Bürgermeister Schneider auch seine Hoffnung zum Ausdruck, dass sich die beiderseitigen Partnerschaftsaktivitäten weiter intensivieren mögen.

Das Foto zeigt die beiden Bürgermeister beim Besuch einer Mutterstadter Delegation in Oignies im vergangenen November

(Amtsblatt vom 20. März 2008)